

Nosotros desde la...

MESETA

Relojes de sol, una buena forma, especialmente barata y sin complicaciones mecánicas, de dar la hora. Existen modelos de todas las clases. Antiguos y modernos; en bloques de piedra, de hormigón y dibujados en la pared. Galicia, esa tierra tan lejana de nosotros y del mismo sol, la de las lluvias y nieblas, es la región que más relojes de este tipo tiene. Pero también los hay en el barrio madrileño de Usera. Aquí están para el conocimiento de todos.



AYER y HOY

La economía de Castilla-La Mancha evoluciona en los últimos años de mano de las nuevas instituciones autonómicas. Nuevos planteamientos y nuevos planes de inversión. Las necesidades son tantas como las ideas para resolverlas; los fondos no tantos. Pero existe la voluntad, y esta como la fe, puede mover montañas. Isidro Hernández Perlina y Miguel Ángel Morales, en sendas entrevistas, nos dan su visión de esta nuestra realidad.

SUMARIO

Nuestros pueblos. Cómo eran y cómo vivían nuestros antepasados a mediados del siglo XIX

Página 2

Entrevista. José Luis Climent Ortiz, gerente territorial de la demarcación de RENFE Toledo-Cuenca

Páginas 4, 5 y 6



Reportaje. Relojes de sol. La forma más sencilla y una de las más bonitas de dar la hora. Antiguos y modernos. Para todos los gustos.

Páginas 9 a 12

AYER Y HOY de Castilla-La Mancha. La inversión económica. Entrevista con Isidro Hernández Perlina y con Miguel Ángel Morales.

Separata central

Moda. Nuevos diseños en ropa infantil y artículos de viaje.

Páginas 22 y 23

Programación Semanal de TVE.

Páginas 24 a 29

Pasatiempos para todos.

Páginas 30 y 31